

Por no pago de cotizaciones previsionales en Colegio María Auxiliadora

Trabajadores de Porvenir iniciarán paro indefinido

● Ese mismo día lunes los cuarenta funcionarios del establecimiento se reunirán con el obispo Óscar Blanco para buscar el término del conflicto.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Ayer se cumplieron los primeros cinco días de movilización de “brazos caídos” de los 40 funcionarios del Colegio María Auxiliadora de Porvenir, debido al no pago de las cotizaciones previsionales, ahorros voluntarios, cajas de compensación, Fonasa e Isapre, entre otros descuentos legales hace más de un año (septiembre de 2023).

Esto se debe al estado financiero del establecimiento educativo que pertenece a una rama de inversión de la fundación FIDE XII.

Aunque, de todas maneras se pagaron sueldos, los trabajadores apreciaron en sus remuneraciones

que se están haciendo los descuentos, pero no se está viendo reflejado en sus cuentas.

Espera de propuesta

Pese a diálogos con el sostenedor Reinaldo Leiva Oyarzo, quien a su vez es director ejecutivo de FIDE XII, los trabajadores dicen que no han tenido respuestas concretas para saber cuándo les será pagado lo adeudado.

Conociendo todo lo acontecido, el obispo Óscar Blanco viajará hasta Punta Arenas para dialogar con los trabajadores y conocer su visión respecto de la propuesta que pueda dar solución a este conflicto, alternativa que se ajuste a los requerimientos y necesidades de los funcionarios.

La primera instancia de diálogo entre soste-



CEBIDA

Los funcionarios han salido a las calles de la capital fueguina para visibilizar su demanda.

nedor y trabajadores se dio en abril, pero no se cumplió el compromiso de regularizar todo lo adeudado.

Este lunes los cuarenta trabajadores iniciarán un paro indefinido, que dejará a toda la comunidad educativa sin clases.